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https://www.100test.com/kao_ti2020/615/2021_2022__E6_88_90_E

9_83_BD_E8_A7_84_E5_c57_615435.htm 昨日上午，成都市中

院继续开庭审理成都市规划局原副局长徐俐、袁锋及原总工

程师杜伟光渎职、受贿一案。昨日的庭审进入举证阶段，由

于证据较多，且控辩双方对证据的分歧很大，整个上午仅出

示了指控３人在“红枫半岛花园”中涉嫌渎职行为的证据。

今日，法庭将继续审理此案。 领导不必知晓规划图？ 法庭上

，公诉方出示了成都市规划局几名工作人员的证词，以证明

徐俐等３人在明知此地为办公用地且有留有２０米绿化地的

情况下参与更改了规划设计图。对此，袁锋辩解说：“１６

８（规划图）给过我是事实，但我没看过，因为我不是必须

要看”。而徐俐也称处里收到规划图是事实，但“放到柜子

里并不等于我一定要看”。 而对有人证实杜伟光给设计人员

打了招呼才致“红枫半岛”被作为“现状”列入规划一事，

杜伟光表示，即便自己不打招呼，规划院以后也会将之列入

。袁锋也表示：“杜伟光打不打招呼跟红枫半岛列不列入规

划没有联系。”法庭上，检方当庭向徐俐等人出示了涉及红

枫半岛的两张规划图，袁锋及徐俐都表示这张图不是真实的

，与原来的不一样，杜伟光则表示“图是原来的，但不是单

一的一张图，还有其他的图与之配套。”对此，检察官表示

，这两幅图是检方依法从市规划局提取的，其真实性不容质

疑。 招呼是如何打的？ 针对徐俐等人称“红枫半岛”系领导

打招呼而“特事特办”一说，检方当庭宣读了这名领导的批

示并指出，领导仅批示“同意更名”，但后来徐等人违反规



划法律法规审批，这与领导的批示并不一致，领导批示与否

与徐等人超越法律、超越程序“特事特办”并没有联系。 对

此，袁锋表示，领导并不会批“特事特办”，而只会批“请

办理”。辩护人也表示，从红枫半岛先免交配套费，再同意

“更名”，说明此项目一直在“特事特办”。1 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


